

河中だより。

〇実力を養う〇友愛を深める〇品性を高める

《第15号》

2024年10月21日発行 宇都宮市立河内中学校

校長 森下 薫

2 学期が始まりました

10月11日(金)に1学期終業式、そして17日(木)に2学期始業式が行われました。5日間の短い学期間休業でしたが、しっかりと気持ちを切り替えて2学期を迎えたことと思います。3年生は受験に向けて悔いのない学習を、2年生は学校のリーダーとしての心構えをもって、1年生は上級生になることを意識して充実した学校生活を送ってほしいと思います。









終業式 生徒発表

始業式 校歌斉唱

地域未来塾を開催しました

5日(土)第4回地域未来塾を開催しました。2名のボランティアの方に講師としてご協力いただきま した。今回も各学年から参加があり、それぞれに疑問点を質問する等、積極的に取り組んでいました。









河内地域学校園全体研修会がありました

7日(月)河内地域学校園全体研修会(岡本小学校・岡本西小学校・河内中学校)がありました。今回は、岡本小学校を会場に、公開授業、そして専門部会・分科会、最後に運営会議を行いました。各校における研究への取組の中間報告と今後の取組について、また小中学校の情報交換の場として有意義に研修を進めました。明日からの児童生徒の教育に役立てていきたいと思います。



運営会議

文化祭・合唱コンクールについて(地域の皆様へお知らせ)

いよいよ26日(土)に、令和6年度河内中学校文化祭・合唱コンクールを宇都宮市文化会館にて開催いたします。ぜひ、生徒達が日頃取り組んできた学習の成果を、会場にてご覧いただければと思います。なお、今回は学校行事のため、参観は生徒のご家族とさせていただき、一般公開はありません。生徒の作品展示・授業公開は、11月18日(月)、19日(火)の「オープンスクール」で行います。地域の皆様には、その機会にご覧くださいますようお願いいたします。(詳細は学校 HP 上でお知らせします。)

3年実力テストを実施しました





9日(水)3年生が実力テストを実施しました。今後、日々の学習とテストとの繰り返しになります。目標の実現に向けて一つ一つ着実に進めていってほしいと思います。

各種表彰を行いました

2日(水)の朝会、及び11日(金)生徒会役員任命式の前に各種表彰を行いました。そこでは、各種大会・吹奏楽コンクール・少年の主張発表の賞状、強化指定選手認定証を伝達、宮っ子心の教育表彰・教育長奨励賞、学校長賞の表彰を行いました。受賞された皆さん、今後の活躍を期待しています。

























生徒会役員を任命しました

11日(金)に、令和6年度後期・令和7年度前期生徒会役員の任命式を行いました。これまでの生徒会を受け継ぎ、さらに発展させてくれることを期待しています。生徒の皆さんもフォロワーシップをお願いします。





東日本学校吹奏楽大会 初出場で金賞を受賞

12日(土)水戸市民会館で行われた第24回東日本学校吹奏楽大会において、本校吹奏楽部が見事金賞を受賞しました。 初出場ながらも、練習してきた力を存分に発揮し、最高の舞台で最高の賞を受賞することができました。引き続き、次の目標に向けて頑張ってほしいと思います。



かわちハートフル体育祭に参加しました

13日(日)に『かわちハートフル体育祭』が古里中学校校庭において行われました。本校からは42名の生徒がボランティアとして参加しました。地域の方、他校の中学生と一緒になって体育祭の運営に携わり、貴重な体験をすることができました。朝の準備から片付けまでご苦労さまでした。











